



WINTER BREEDING SALE

Affaire Solitaire, un troisième étalon dans la vente Elevage Auctav

Vendredi 12 décembre à 14h, en plus de Savoir Vivre et Robin of Navan, la vente d'élevage Auctav accueille un troisième étalon au catalogue : Affaire Solitaire, présenté par le Haras d'Annebault.

Une longue et fructueuse carrière

Si le Prix Exbury (Gr.3) sur le mile de Saint-Cloud est son plus beau succès, Affaire Solitaire est avant tout un cheval régulier avec cinq podiums supplémentaires au niveau Listed et Groupe. En 27 courses, entre 1600 et 2000 mètres, de 2 à 6 ans, ce fils de Danehill Dancer a terminé 22 fois dans les cinq premiers, terminant sa carrière avec plus de 350.000 euros de gains.

Une famille ultra solide

Fils de Danehill Dancer et de la black-type Arlésienne, Affaire Solitaire est le frère de six vainqueurs dont trois en caractère gras : l'étalon Aizavski, Andromeda Galaxxy, mère de Verstappen, et Altamira, mère d'Akatea. Cette seule génération et sa descendance remplit une page de pedigree.

Un étalon polyvalent

Affaire Solitaire toise 1.72 et a produit plusieurs black-type en plat et en obstacle. Sur le plat, Caos Calmo est gagnant de Listed et s'est classé 3e du Derby Italien (Gr.2), à l'image de la pouliche Nikkei, 3e des Oaks Italiennes. Côté obstacle, Lady in the Lake est gagnante sur le steeple de Merano dans un Groupe 3. Betrayal s'est classé 3e de la grande course de haies des 4 ans en 2025.

Les autres étalons du catalogue

Robin of Navan - installé au Haras de la Barbottière, s'est imposé comme un étalon confirmé après une carrière marquée par son courage et sa constance des 2 à 6 ans, avec notamment un succès de Gr.1 dans le Critérium de Saint-Cloud. Issu d'une lignée vivante proche des gagnantes de Gr.1 Lily's Candle et Lys Gracieux, il transmet tenue, sérieux et polyvalence, comme en témoignent les performances régulières de ses premiers produits, aussi bien en plat qu'en obstacle.

Savoir Vivre - fils de l'influent Adlerflug et issu d'une famille maternelle exceptionnelle menant à la championne Stacelita, possède un palmarès de haut niveau incluant une victoire dans le Grand Prix de Deauville (Gr.2) et une deuxième place dans le Deutsches Derby (Gr.1). Étalon en plein essor, il s'illustre par une production performante chez les anglo-arabes, avec notamment Boomerang et Jorah de la Brunie, ainsi que plusieurs gagnants pur-sang et AQPS.